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An den 
Bürgermeister der Kreisstadt Homburg 
Herrn Michael Forster 
Rathaus am Forum 
66424 Homburg 
 
 
Antrag nach § 41 KSVG 
TOP für die Sitzung des BUA am 19.5.2022 bzw. alternativ als TOP für den HFA am 18.5.2022  
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, Lieber Michael Forster, 
 
Wir beantragen einen Tagesordnungspunkt für die nächste Sitzung des BUA am 19. Mai 2022 
bzw. alternativ für die Sitzung des HFA am 18. Mai 2022 aufzunehmen: 
 
Bericht über den Betrieb der Stadtbuslinien (Linien 511 – 516) während der laufenden 
Betriebsperiode 
 
Bei der Beratung über die Neuvergabe der Stadtbuslinien während der Stadtratssitzung am 
31.3.2022 wurde von unserer Seite der Vorschlag eingebracht, vor der Aufstellung des 
Leistungsverzeichnisses im Rahmen des gesetzlich vorgeschriebenen Vergabeverfahrens über 
die Erfahrungen mit dem bisherigen Betrieb zu beraten und ggf. das Leistungsverzeichnis 
entsprechend anzupassen. 
 
Um eine Grundlage für die Beratungen zu haben, halten wir es für zielführend, zunächst die 
laufende Betriebsperiode zu betrachten, um daraus Schlüsse für den künftigen Betrieb ziehen zu 
können. 
Uns geht es dabei vor allem um folgende Gesichtspunkte: 
- die optimale Linienführung, 
- die Vertaktung mit anderen Verkehrsträgern, 
- die Antriebstechnik, 
- die Kosten. 
 
Vielen Dank im Voraus. Die Wahl des geeigneten Ausschusses sei der Verwaltung überlassen. 
 
Freundliche Grüße   
 
 
 
Winfried Anslinger                    Marc Piazolo 

___ 

___ 


	Vorlage
	Anlage  1 Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

